

La marea morada vuelve a tomar Elda y Petrer por el Día Internacional de la Mujer

09/03/2024



La manifestación ha partido desde Petrer | Pascual Maestre/GFP

Las calles de Elda y Petrer se tiñeron un año más de morado con motivo del Día Internacional de la Mujer Trabajadora. Más de 1.000 personas, en su mayoría mujeres, partieron ayer desde la avenida Reina Sofía de Petrer hasta llegar una hora y cuarto más tarde a la Plaza Castelar de Elda donde se leyó el manifiesto por parte de la Asamblea Feminista del Vinalopó Mitjà.

Entre los participantes en la manifestación se vio a miembros del equipo de gobierno de Elda, liderados por Rubén Alfaro, así como de Petrer, encabezados por Irene Navarro. También participó el portavoz de Elda Para

Todas, Iñaki Pérez, así como el de Esquerra Unida de Petrer, Rafa Masía, entre otros.

A lo largo del recorrido muchas participantes mostraron sus pancartas e hicieron llamamientos como "Basta ya de brecha salarial", "El feminismo es inclusivo" o "Las mujeres trans también son mujeres" como forma de reivindicar sus derechos.



Muchas de las participantes portaban carteles | Pascual Maestre/GFP

El manifiesto destacó que "los derechos de las mujeres son derechos humanos. Hoy decimos alto y claro que nuestro compromiso es cumplir con la agenda feminista que integra las reivindicaciones del movimiento feminista mundial. Las mujeres continuamos sufriendo los mayores niveles de desigualdad, injusticia social y violencia".

En el manifiesto resaltaron que "las agresiones sexuales son violencia machista y han crecido exponencialmente en estos últimos años. También entre adolescentes y menores de edad. La pornografía aumenta la violencia sexual, por ello es urgente avanzar en la ciberseguridad social".



Una batucada participó en el acto | Pascual Maestre/GFP

Respecto a la pornografía argumentaron que "ninguna mujer nace para ser prostituida. Un estado democrático no puede tolerar la explotación sexual de las mujeres y las niñas porque supone una violencia extrema sobre todas nosotras. La prostitución es esclavitud".

Denunciaron la precariedad laboral porque "las mujeres seguimos sufriendo los índices más altos de desempleo, brecha salarial, mayor dificultad de acceso al empleo y peores pensiones". Asimismo, también explicaron que "en toda guerra las mujeres sufrimos doblemente. Nuestros cuerpos son utilizados como arma de guerra y todos los elementos de sostenibilidad de la vida son destruidos".

Una batucada concluyó el acto a la vez que se encendieron bengalas de color morado.



La manifestación estuvo organizada por la Asamblea Feminista del Vinalopó Mitjà | Pascual Maestre/GFP

